

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Red-Bull-Festival im Wurstelprater

Im Riesenrad mit Seiler und Speer - oder mit Kruder & Dorfmeister im Autodrom: Der Red-Bull-Konzern lädt am 9. Mai zum Musikfestival in den Wiener Wurstelprater. Auf drei Bühnen und in den 15 Waggons des Riesenrads sollen sowohl Stars als auch Newcomer der heimischen Musikszene auftreten. Das am Dienstag vorgestellte Lineup ist breit: Es reicht von Nazar bis zu Nino aus Wien und von den Wiener Sängerknaben bis Money Boy. Die Plätze für die intimen „Waggon-Konzerte“ sind naturgemäß beschränkt, je 15 bis 20 Personen haben Platz; Besitzer von Festivalpässen (à 19 Euro) können sich für je drei Konzerte anmelden und die Tickets gewinnen. Nach den halbstündigen Konzerten zu Beginn des Abends werden die Waggons zu Dancefloors, hier gilt „first come, first serve“. Auf der Main Stage spielen u. a. Leyya oder Granada. Einen Vorgesmack im Riesenrad gab das Duo Mynth: Es wackle ein wenig, aber der Ausblick sei ein Traum.